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１．南足柄市と箱根

町を結ぶ道路にお

ける路線バスの運

行について  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．箱根湿生花園か

ら台ヶ岳すすき草

原へ繋がる木道設

置について 

 

 

 念願でありました、南足柄市と箱根町

を結ぶ道路（南箱道路）が 2020 年のオ

リンピック・パラリンピック開催までの

開通が決定し、大変喜ばしいことであり

ます。 

 この南箱道路は、県西地区の観光振興、

災害時の迂回路、国道１号線の小田原方

面への渋滞解消等大いに期待されており

ます。平成 28年には、南足柄市の箱根ジ

オパーク編入が決定しました。このこと

から、南足柄市を含めた箱根ジオパーク

のジオサイト巡りの企画をＰＲし、南足

柄市と箱根町の観光客の回遊・往来が深

まれば、より両市町の振興になります。

また、南足柄市周辺には高校が何校かあ

り、高校通学に南箱道路を利用すると通

学時間が短縮できること。さらに南足柄

市から箱根町へ、箱根町から南足柄市へ

通勤している人がいることから、南箱道

路に路線バスの運行が必要と考えます

が、町の考えを伺います。 

 

 

 台ヶ岳すすき草原は、箱根を代表する

観光スポットになりました。このように

観光客が多く来るようになったのは、多

くの人の努力があったからです。しかし、

せっかく多くの観光客が来られても、す

すき草原だけを見て他に廻るだけでは、

町としても、地元としても残念でありま

す。そこで、箱根湿生花園から台ヶ岳す

すき草原へ繋がる道（木道）を設置すれ

ば、回遊により、箱根湿生花園や商店、

仙石原に多くある美術館へ行かれる方も

いるかもしれません。また、昨年の 12

月にシカ被害の研修会が開催された際、

環境省の方が、シカ対策の柵を作るにあ

たって、地元の要望を聞き、観光等に協
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力したい。すすき草原の中に湿原植物群

が存在することを観光客をはじめ一般の

方にも多く知ってもらいたいと話されて

おりました。また、バス会社の運行の中

で、施設巡りバスが箱根湿生花園に停車

すること、そして大きな駐車場があるな

どのことから、箱根湿生花園から台ヶ岳

すすき草原へ木道を設置することについ

て必要と考えますが、町の考えを伺いま

す。 

 

 


